



子育て責任世代

—議会活動ニュース—

沖縄県議会議員

島袋 大

島袋
ダイ

県政と市政をがっかり繋ぐ!!

島袋ダイ事務所

〒901-0205
沖縄県豊見城市字根差部727エクセルビル2階
TEL・FAX: 098-850-1692
HP: <http://daiyaki.com>
Email: daidaidai@iaa.itkeeper.ne.jp



沖縄県議会議員

島袋
大

「あいさつ」
どうぞ私の政治活動の報告としてまとめましたのでひとつご一読いただきますよう宜しくお願ひします。チャレンジして失敗を恐れず元気いっぱい活動していきたいと思います。
本田宗一郎の言葉にあるとおり毎日が行動あるのみをテーマに全力で頑張る決意でありますので、これからも叱咤激励を下さいますよう宜しくお願ひ致します。



島袋ダイの議会奮闘写真集



県の安心子ども基金を活用して建設されました



新石垣空港視察

離島振興に
大きな期待!!

認可保育園改築工事視察

香港



国際観光について意見交換

MICE・国際会議場視察



マカオにてカジノ視察

豊見城与根のトマト畑視察



山口県岩国基地視察

各企業団体との意見交換会



沖縄の基地問題を自民党
全国青年局長会議で訴える

県立北部農林高校視察



自民党大会にて高良青年会の皆さんによるエイサー披露
小泉進次郎衆議院議員と共に



県立北部病院視察

MESHサポート視察



広島・熊本にて
路面電車視察



実体験でやる気満々

○…県議会の公共交通ネットワーク特別委員会の調査で広島と熊本の路面電車を視察した島袋大県議(自民)。「150円で誰もが気軽に利用していたパリアブリ一化も徐々に進んでいた」と利便性の高さにうなづかれた。移動でも路面電車を活用し、「全員が大荷物を抱え、ぎゅうぎゅう詰めになる体験もできた。それぐらい利用者が多いということだ」と実体験を通して、議論加速にがぜんやる気。導入実現に向けて「電車道」で、一気に問題解決いくかどうか?



6月定例議会一般質問・9月定例議会代表質問・12月定例議会一般質問より一部ご紹介！！



空手道会館（仮称）外観イメージ図

（平成25年3月14日琉球新報より）

* 豊見城址公園内に県立空手道会館建設決定致しました。

文化観光スポーツ部長 空手道会館というのは、1つには県内の空手道館がしっかりとひとつにまとまつて、沖縄の空手道振興に努めていく団体がしっかりとひとつにまとまつて、沖縄の空手道振興に努めています。そこには、豊見城の空手道館というひとつの拠点にならないといけないと思います。合わせて、海外に来て良かったと、これが沖縄の空手なんだという思いをかきたてるようない施設になつたとありますよ。員会の中で議論していただきたいと思います。

文化観光スポーツ部長 空手道会館といふのは、1つには県内の空手道館がしっかりとひとつにまとまつて、沖縄の空手道振興に努めています。そこには、豊見城の空手道館というひとつの拠点にならないといけないと思います。合わせて、海外に来て良かったと、これが沖縄の空手なんだという思いをかきたてるようない施設になつたとありますよ。員会の中で議論していただきたいと思います。

教育環境の整備について



＊保育士等処遇改善は平成25年度予算、修学援助・貸付は平成25年9月補正、保育士保育所支援センターは平成25年11月補正において決定しました。

島袋ダイ 県は高校のない離島から児童・生徒支援センターの建設について、工事の前倒しを計画しているようですが、建設場所や規模・概要・受入人数等の基本計画を伺いたい。島袋ダイ 県は高校のない離島から児童・生徒支援センターの建設について、工事の前倒しを計画しているようですが、建設場所や規模・概要・受入人数等の基本計画を伺いたい。

島袋ダイ 県は高校のない離島から児童・生徒支援センターの建設について、工事の前倒しを計画しているようですが、建設場所や規模・概要・受入人数等の基本計画を伺いたい。

島袋ダイ MICE(国際会議・商談会)についてでありますけれども、豊見城市や市議会から建設誘致の要請があるがその対応は？

島袋ダイ MICE(国際会議・商談会)についてでありますけれども、豊見城市や市議会から建設誘致の要請があるがその対応は？

島袋ダイ 父親ですから、この年度から県に建設された「こども生活福祉部」に大きな期待を寄せるのは那覇大連譲（自民）。後援には子育て世代が多く、市議会代を通じ足掛け12年にわたり保育・教育担当の質問をしてきておりました。新部署の活性化に取り組んでほしい。スピーディーに取り組んでほしい。市町村と連携して児童改修に取り組んでほしい。新部署として父親としても、自身のまだ娘は4歳。県議として父親としても、新部署の活性化に期待したい理由があります。

2013年7月10日 / 琉球タイムス

2014年 / 琉球新報



MICC 完成イメージ図
豊見城豊崎へ！

* 豊見城豊崎誘致に向けて頑張ります！

島袋ダイ 豊見城市から県立工芸会館（仮称）の建設を豊見城城址公園に誘致との要請があつたと思ひます。

島袋ダイ 豊見城市から県立工芸会館（仮称）の建設を豊見城城址公園に誘致との要請があつたと思ひます。おかげさまで、空手道会館につきましては、城址公園のほうで誘致決定させていただき、スタートしております。そこで、私は沖縄の新しい文化・芸能の発信地としてセントでやらなくちゃいけないと考えておりますが、いかがですか？

島袋ダイ 豊見城市から県立工芸会館（仮称）の建設を豊見城城址公園に誘致との要請があつたと思ひます。おかげさまで、空手道会館につきましては、城址公園のほうで誘致決定させていただき、スタートしております。そこで、私は沖縄の新しい文化・芸能の発信地としてセントでやらなくちゃいけないと考えておりますが、いかがですか？

島袋ダイ 現在、拠点施設の基本構想調査の実施について検討しているところでございますが、候補地につきましても、今年度具体的な調査を進めてまいりたいと思います。

島袋ダイ 空手道会館についてあります。豊見城の外周を利用してマチ割りをする聖地だということで各海外から来て、映画の撮影でもできるような場所にしなくちゃいけない。今の時代だからと武道館の中にクーラーを入れたりせず、展示物は別のところに置いて、正殿はしっかりと作り、自然の風をいれて汗をかいながら、それがまさしく聖地なるこの武道館、要するに空手道会館と思つてます。さらに、空手道というのは、武道館、要するに空手道会館と思つてます。5年間は働かなくてはいけません。やつぱりこの仕事が大変だからやります。もう県が早めに手を挙げるべきだと思いますが、どうですか？また、保育士・保育所支援センターの設置についですが、結婚して名前が変わったり、引っ越しなどの理由からカウントできません。しかし、このチャック機関がありましたが、やつぱりこの仕事が大変だからやります。やつぱりこの仕事が大変だからやります。

島袋ダイ 保育士等待遇改善臨時特別事業や保育士養成施設入学者に対する学資貸付制度、さらに潜在的保育士の掘り起こし等の保育士・保育所支援センターの設置については緊急性がありますが、取組状況について伺います。修学の援助・貸付ですが、国の補正予算に組まれており、いつ沖縄県も手を挙げるかということです。この制度を利用し保育所で働くことになりますが、5年間は働かなくてはいけません。やつぱりこの仕事が大変だからやりなさいという制度です。これは、もう県が早めに手を挙げるべきだと思いますが、どうですか？また、保育士・保育所支援センターの設置についですが、結婚して名前が変わったり、引っ越しなどの理由からカウントできません。しかし、このチャック機関がありましたが、やつぱりこの仕事が大変だからやります。やつぱりこの仕事が大変だからやります。

島袋ダイ 文化・スポーツの振興について



子育て支援と保育の拡充

島袋ダイ 保育士等待遇改善臨時特別事業や保育士養成施設入学者に対する学資貸付制度、さらに潜在的保育士の掘り起こし等の保育士・保育所支援センターの設置については緊急性がありますが、取組状況について伺います。修学の援助・貸付ですが、国の補正予算に組まれており、いつ沖縄県も手を挙げるかということです。この制度を利用し保育所で働くことになりますが、5年間は働かなくてはいけません。やつぱりこの仕事が大変だからやりなさいという制度です。これは、もう県が早めに手を挙げるべきだと思いますが、どうですか？また、保育士・保育所支援センターの設置についですが、結婚して名前が変わったり、引っ越しなどの理由からカウントできません。しかし、このチャック機関がありましたが、やつぱりこの仕事が大変だからやります。やつぱりこの仕事が大変だからやります。

島袋ダイ 文化・スポーツの振興について